

速報

緊急！大学生・院生向けアンケート 学部生の声（ダイジェスト）

2020年6月3日
全国大学生協同組合連合会
広報調査部・学生委員会

アンケートについて

- 【調査方法】Web調査（大学生協ホームページや生協利用者へ拡散をよびかけて回答を募集）
- 【調査対象】全国の大学生、大学院生
- 【調査期間】5/20（水）～5/30（土）
- 【回収数】大学生(学部生)：14,624回答
（うち4月も回答7,573/初回答6,965名）
- 【アンケート結果についての注意点】
匿名性による学生以外の回答や複数回答、不適当な回答などの可能性があります。
回答数の多い大学や学年があるなど、アンケート結果の代表性は明らかにできません。

詳細はホームページへ

学部生1万4千名を超える方にご回答いただきました。アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございます。速報データは、全国大学生協連の緊急特設サイトに掲載しております。ご覧ください。
<https://www.univcoop.or.jp/covid19/enquete/index.html>



急な社会の変化の中で対応してくださっている大学関係者をはじめとする多くの働き手の方への感謝の言葉も散見されました。引き続き、よろしくお願いいたします。



本件に関するお問い合わせは全国学生委員会(nfuca-gakusei@univ.coop)までお願いします。
引き続き分析を行いながら、今後の活動を検討していきます！ 今後も引き続き一緒に頑張りましょう！



貯金を切り崩して 生活しています

- アルバイトが禁止で収入がないのに実習費などの出費が大きい。
- 親の収入が減り、自身の収入も微々たるものなので元通りの生活が……
- 生活のためのアルバイトのせいで、卒業できないかもしれない不安。



課題の量が多すぎて 生活習慣が乱れます

- 課題が多く取りこぼしがないか不安。フィードバックもない。
- 課題がエンドレスであって解放されない。ストレス発散場所もない。
- 時々軽いパニックを起こしている。そろそろ心が壊れてしまいそう。



本当に 就職できるのか不安

- 地元で就職希望でも、地元に戻れる状態でないため、就活が進まない。
- 対面のゼミが始まっていないので、大学院進学について決め切れない。
- もうどうするのが正解なのか分からない。



まだまだ大学生の 実態は知られていない

- 学生支援の幅が狭すぎます。非課税世帯でなくても苦しんでいる学生もいます。
- 理解ない人がSNS等で発言をしていてとても心が痛くなる。
- 大学生は社会に対して意見を言うてはいけない立場なのかな？